

Schneelaufverein Rottweil
54. Kinderskiausfahrt nach Imst
vom 02.01.-06.01.2026

Vom 02.01.-06.01.2026 fuhren knapp 30 Kinder zur 54. Kinderskiausfahrt mit dem Schneelaufverein Rottweil in die Partnerstadt nach Imst. Unter der Leitung von Ute Sabee und mit dem Betreuerteam, Lisa und Markus Vogt, Basma Sabee, Monique Bittner, Basil Sabee und Marion Erben, erlebten die Kinder eine tolle Skiwoche. Gut gelaunt und voller Vorfreude kam die Gruppe in ihrer altbewährten Unterkunft, dem Hotel Auderer an, wo wieder alle bestens versorgt wurden. Dort wurden schnell die Zimmer bezogen und nach einer kurzen Vorstellungsrunde endete auch schon der erste Abend.

Am nächsten Morgen packte die Gruppe ihre Skier und fuhr mit dem Skibus nach Hoch-Imst. Dort warteten schon die Imster Skilehrer. In Gruppen eingeteilt wurden die ersten Abfahrten in Angriff genommen. Die Skikids wedelten und carvten auf den großartig präparierten Pisten die Hänge hinunter. Dies ging nicht spurlos an den Sportlern vorbei, denn am Abend waren doch alle ganz schön geschafft. Nach ein paar Gesellschaftsspielen fielen die Skifahrer müde ins Bett.

Gut ausgeruht begaben sich die Wintersportler am nächsten Morgen wieder auf die Pisten. Die Skilehrer ließen sich so allerhand einfallen. So mussten die Kinder ohne Stöcke, rückwärts oder zu zweit als Kreisel und sogar mit nur einem Ski ins Tal fahren. Das machte allen riesigen Spaß.

Nach dem Abendessen trafen sich alle zu einem weiteren Spieleanfang. Die Skikids und die Betreuer spielten gemeinsam unter anderem die „Reise nach Jerusalem“, Werwolf und verschiedene Tischspiele.

Am nächsten Morgen hieß es für die Skifahrer wieder ab auf die Piste. Das Üben in den einzelnen Skikursgruppen zahlte sich bereits aus. Fast alle Gruppen absolvierten mehrfach die anspruchsvollere Abfahrt vom „Alp-Joch“.

Schon war der letzte Abend da und es trafen sich alle zum „Bunten Abend“. Die Teilnehmer hatten sich so allerhand einfallen lassen. Es wurden Quizrunden, Pantomime und Rätselrunden gespielt. Das Betreuerteam forderte die Gruppe auf, bei der Tele-Skigymnastik mitzumachen. Erst aufwärmen und dann in der Abfahrtshocke die Lauberhorn Abfahrt meistern. Im Anschluss hieß es dann für alle, Koffer packen.

Bei Sonnenschein und klirrender Kälte genossen die Skifahrer ihren letzten Skitag. Nach dem Mittagessen auf der Untermarkter Alm absolvierten die Wintersportler gemeinsam mit ihren Skilehrern die letzte Abfahrt.

Die Gruppe verabschiedeten sich von den Freunden des SK-Imst und bedankten sich dafür, dass der SVR wieder im Schiklub Haus eine zweite Heimat gefunden hatte. Die Skifahrer dürfen dort ihre Skier unterstellen und sich ausruhen oder wieder aufwärmen.

Schließlich wurden die Koffer und Skier in den Bus geladen und die Gruppe trat die Heimreise an. Die Stimmung im Bus war ausgelassen. Zur Tradition gehört, dass als Abschluss des Skilagers, gemeinsam das Imster Ski- und Snowboardlied gesungen wird. Die Wintersportler kamen fröhlich wieder in Rottweil an und es waren sich alle einig, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein.

Marion Erben
Schneelaufverein Rottweil